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日　付 順番 氏　　　名　（所属会派名） 備　　考

1 幸喜
こ う き

　勇
いさむ

　（かけはし）

2 天
て ん

願
が ん

　浩也
こ う や

　（津梁）

3 糸数
い と か ず

　昌宗
ま さ む ね

　（新政・公明）

4 伊盛
い も り

　サチ子
さ ち こ

　（日本共産党）

5 高屋
た か や

　優
ゆ う

　（新政・公明）

6 神田
か み だ

　洋一
よ う い ち

　（津梁）

7 國場
こ く ば

　正剛
せ い ご う

　（かけはし）

8 宮城
み や ぎ

　一
か ず

寿
と し

　（希望のいぶき）

9 玉元
た ま も と

　哉
ち か

世
せ

　（かけはし）

10 真壁
ま か べ

　朝
あ さ

弘
ひ ろ

　（新政・公明）

11 池
い け

宮城
み や ぎ

　善
よ し

伸
の ぶ

　（かけはし）

12 玉城
た ま き

　政
ま さ

哉
や

　（かけはし）

13 金城
き ん じ ょ う

　加奈
か な

栄
え

　（日本共産党）

14 仲
な か

程
ほ ど

　孝
たかし

　（希望のいぶき）

15 国吉
く に よ し

　亮
り ょ う

　（希望のいぶき）

16 兼本
か ね も と

　光
み つ

治
は る

　（与開之会）

17 真
ま

栄
え

城
し ろ

　隆
たかし

　（新政・公明）

18 松田
ま つ だ

　久男
ひ さ お

 （無所属）

19 大屋
お お や

　政
せ い

善
ぜ ん

　（与開之会）

20 伊波
い は

　洋
ひろし

　（希望のいぶき）

21 佐久田
さ く だ

　悟
さとし

　（与開之会）

22 大城
お お し ろ

　直
なおし

　（かけはし）

23 藏
く ら

根
ね

　武
たけし

　（与開之会）

24 下門
し も じ ょ う

　勝
まさる

　（津梁）

25 平良
た い ら

　一雄
か ず お

　（新政・公明）

26 伊波
い は

　良
よ し

明
あ き

　（津梁）

27 喜屋武
き ゃ ん

　力
つとむ

　（新政・公明）

28 天
て ん

願
が ん

　久史
ひ さ し

　（津梁）

29 又吉
ま た よ し

　法
の り

尚
ひ さ

　（希望のいぶき）
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質   問   事   項  

 １ 幸喜
こ う き

 勇
いさむ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．兼原小学校の校舎改築及び周辺整備  

⑴兼原小学校から提出された要望書の内容を伺う。  

⑵県道７５号線から進入する道路整備とその入り口にある空き家対策の進捗

状況について伺う。 

⑶学校敷地に隣接する老朽化した鉄工所建物の危険性除去と県道７５号線か

ら進入する道路整備に伴う代替の校内進入路整備について伺う。  

⑷兼原小学校の校舎改築に伴う今後の調査について伺う。  

 

２．上平良川区の道路行政  

フェアリーから元の宮国ストアまでの喜屋武４－３号線整備の進捗状況につ

いて伺う。 

 

３．本市の人事評価制度  

⑴本市の人事評価制度の取組について伺う。  

①人事評価制度の目的と評価方法について伺う。  

②人事評価制度検証アンケートと職員満足度調査 (ＥＳ調査 )での回答率に

ついて伺う。  

③調査結果をどのように捉えて、今後の人事評価制度につなげようとして

いるか伺う。  

④人事評価の「ＳＳ」の基準とその評価を得た人が何人いるか。また、ど

のような業務を行い、どのくらいの成果をあげて、どの部分を評価した

から「ＳＳ」となったのかについて伺う。  

⑤大人数の部署では上司がどのように把握してチェックしているかについ

て伺う。 

⑥事業に関しては課や係で対応することもあるので、課や係としての成果

・評価をどのようにして、人事評価に組み込んでいるかを伺う。  

⑦人事評価制度を通しての人事異動や昇給・昇任は公平公正にできている

か伺う。 

⑵３６０度評価(多面評価 )の人事評価制度、各課や係の第１希望者に対する

ドラフト制度のような人事異動の導入について伺う。 

 

４．本市の債権回収の取組  

⑴強制徴収公債権、非強制徴収公債権、私債権の意味と本市の債権別の未回

収の数とその額を伺う。  

⑵未回収の債権をどのように回収しているか伺う。  

⑶時効の更新のための本市の取組を伺う。  

⑷市税と強制徴収公債権、非強制徴収公債権と私債権に分けて債権を回収す

る課、もしくはプロジェクトチームをつくれないかを伺う。  
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 ２ 天
てん

願
がん

 浩也
こ う や

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．都市政策 

⑴防犯灯設置について、民間の力を取り入れた仕組みづくりができないか伺

う。 

⑵今後の公園整備について伺う。 

⑶次年度の有償化に向けた公共施設間連絡バスの取組について伺う。  

 

２．商工労政 

市内企業の人材不足の問題について、行政からの支援はできないのか伺う。  

 

３．財政 

公民館建設にかかる資金面に関して伺う。  

 

４．社会体育施設 

地域クラブの社会体育施設利用について伺う。  

 

５．防災 

⑴行政と自衛隊の関わりを深くするための取組について伺う。  

⑵通信が届きにくい島しょ地域や災害時におけるインターネット環境の確保

について伺う。 

 

６．環境問題 

⑴保護猫・地域猫について 

⑵火葬場について 

 

 ３ 糸数
いとかず

 昌宗
まさむね

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．道路行政について 

 ⑴市道石川３号線からＪＡ石川支店へ向かう道路について  

⑵市道石川６８号線について 

⑶道路通報アプリについて 

 

２．うるま市石川地域まちづくり推進計画について  

⑴石川地域まちづくりワークショップについて  

⑵石川インターチェンジ周辺の交流拠点形成（仮称）ブルファイトパークに

ついて     

 

３．給食費無償化について 

  

４．子供の転落事故防止について 

⑴消防における転落の搬送事案の確認について  

⑵「補助錠」の金額調査と試算について 

⑶０～５歳の子供の人数確認について 
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５．自家用有償旅客運送制度の導入について  

⑴うるま市で公共交通の行き届かない地域はどこか伺う。  

⑵その地域の交通戦略をどう考えているか伺う。 

⑶実現するための最大の課題を伺う。 

⑷神奈川版ライドシェアを検討すべきと考えるが、当局の見解を伺う。  

 

６． 重点支援地方交付金の活用について 

⑴うるま市における同交付金の活用事例とその事業の狙いを伺う。  

⑵継続希望の事業があるか伺う。 

⑶経済施策として、介護施設への設備等や介護職員への報酬に手当てできな

いかを伺う。 

 

 ４ 伊
い

盛
もり

 サチ子
さ ち こ

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．道路行政 

⑴宮城島しましま交流館向かい生活道路（階段手すり）の改修について  

⑵勝連平安名１３１５番地付近の道路陥没の補修について  

⑶カーブミラーの早急な設置について 

 

２．市民行政 

⑴内間公園付近交差点への停止線標示について  

⑵ペットボトルの回収を有料の資源ごみ袋から透明袋に変更することについ 

  て 

 

３．教育行政 

⑴与那城小学校校舎増改築の計画について  

⑵市内小・中学校の老朽化に伴う校舎内などの点検及び修繕対応について  

⑶与那城小学校は、給食運搬時に屋外から教室への移動となるため、給食運

搬に支障を来している。その現状と対策について伺う。  

 

４．福祉行政 

⑴無料低額診療における調剤薬の補助について  

⑵無料低額診療事業の周知について 

 

５．基地行政（勝連分屯地に関連する事項）  

⑴普通林伐採届出に関する沖縄防衛局とのその後の確認状況について  

⑵次年度の勝連分屯地の整備計画及び概算予算、現状の工事進捗状況につい  

  て 

⑶２０２３年度末に地対艦ミサイル配備予定の計画になっているが、当局に

対する説明があったのか。 

⑷沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会（軍転協）による敵基地攻撃能力

の配備反対の決議要請について 

⑸中城湾港の整備に関する説明について 
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 ５ 高屋
た か や

 優
ゆう

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．下原（しちゃばる）地域と州崎地域の振興に向けて  

⑴道路整備の要望 

⑵公園整備の要望 

⑶高江洲中学校の校舎改築についての進捗を伺う。  

⑷川田区土砂崩れ対策の進捗を伺う。 

⑸ゆがふ製糖インジェクション取水口付近しゅんせつ工事の要望  

 

２．子育て支援に向けて 

⑴産後ケア事業の利用日数増を要望 

⑵うるま市育英会学資貸与制度について伺う。  

⑶保育短時間認定の見直しを要望 

⑷本市の少子化対策における見解を伺う。  

 

３．デジタルうるま市民について 

電子上の市民として、市と継続的に関わり、魅力発信による観光集客や移住

促進につなぐ実証実験の提案 

 

 ６ 神田
か み だ

 洋一
よういち

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．自治会長 

⑴行政事務の委託について 

⑵事務委託事項について 

⑶事務委託契約について 

 

２．人員不足 

⑴公共交通機関の運転手について 

⑵公益的法人との連携について 

 

３．地域活性 

⑴食のブランディングについて 

⑵天願区急傾斜地について 

 

 ７ 國場
こ く ば

 正剛
せいごう

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．あげな中学校 

⑴トイレの改善について 

⑵クーラーの修繕及び取替えについて 

⑶手すりの落下について 

 

２．施設整備 

⑴グラウンド整備について 

⑵備品の設置状況について 
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３．発達障害 

⑴見極めの時期について 

⑵保護者の理解について 

⑶その子を取り巻く周囲の理解について 

 

４.スポーツ少年団 

⑴スポーツ指導者研修会について 

⑵今後の取組について 

 

 ８ 宮城
み や ぎ

 一
かず

寿
と し

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．中城湾港新港地区整備について 

⑴旅客ターミナル建設について 

⑵南北大東島向け航路開設（一般貨物・石油製品輸送）について 

⑶トラックターミナル開設について 

⑷沖縄県が国へ行った重要港湾整備港要望に対する本市の対応を伺う。 

 

２．人・農地プランについて 

⑴１３地区での地域懇談会を終えての問題について 

⑵今後の対応について（意見のフィードバック） 

⑶宮城島の土砂有効活用について 

 

３．仲嶺・上江洲地区について 

県道整備（ゆらてく前から県機動隊向け道路整備）について 

 

４．字具志川について 

⑴公園整備について 

⑵具志川グスク整備について 

⑶台風第６号被害復旧について 

⑷市道具志川２―７６号線と市道具志川２―７４号線交差点への横断歩道設置に

ついて 

 

５．勝連・平敷屋地区について 

⑴平敷屋区内道路潰れ地対応について 

⑵外灯・防犯灯設置について 

⑶浦ヶ浜公園整備について 

 

６．島しょ地域の地区別課題 

⑴津堅島 

台風第６号被害復旧について 

⑵浜比嘉島 

①浜区について 

・旧浜中学校前グレーチング異常音整備について 

②比嘉区について 

・比嘉区道路拡幅工事について 

・比嘉１２番地１前草刈り回収について 
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⑶平安座島 

①ふくよか彩橋認定こども園舎支援について 

②台風第６号被害復旧について（カーブミラー・道路・道路標識等） 

⑷宮城島 

①宮城漁港内防波堤工事期間中の警戒船配置について 

②台風第６号被害による伊計平良川線土砂崩れ復旧工事について 

③新たな西側道路新設について（トンナハビーチ前から桃原区向け） 

⑸伊計島 

自治会からの要請対応について 

 

７．市民の声 

⑴具志川庭球場整備について 

⑵南風原地区排水路整備について 

⑶川田区・塩屋区の暴走・騒音防止対策について 

 

 ９ 玉元
た ま も と

 哉
ちか

世
せ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．うるま市地元企業育成・成長について  

⑴うるま市地元企業の成長のために力を入れていることについて伺う。  

⑵各工事等の入札時の最低制限価格の設定について伺う。  

⑶本市の最低制限価格の根拠について伺う。  

⑷最低制限価格について、今後の取組を伺う。  

⑸市長の見解を伺う。  

 

２．歳末たすけあい義援金について  

 ⑴実施主体及び趣旨について  

 ⑵活動内容や運用方法について  

 ⑶今後について 

 

３．赤道区・川崎川の氾濫可能性について  

⑴現状・課題について  

⑵改善方法、解決策について  

⑶今後の取組について  

 

４．赤道区・名城病院隣スポーツ広場整備について  

⑴現状・課題について伺う。  

⑵現在の整備状況について伺う。  

⑶今後の予定について伺う。  

 

５．赤道小学校の課題について  

⑴赤道学童クラブ、児童の広場確保について  

⑵体育館の雨漏り対応について  

 

６．石川東恩納区・浄水場近く交差点カーブミラー設置について  
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 １０ 真壁
ま か べ

 朝
あ さ

弘
ひろ

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．違法薬物使用の防止策について  

⑴うるま市の若者の薬物使用の現状について伺う。  

⑵若者の間で急増しているオーバードーズへの対策について伺う。  

⑶心のケアに対するうるま市の取組について伺う。  

⑷市販薬販売店とうるま市の連携を要望する。  

⑸薬物使用者に気づいた際の相談窓口の設置状況について伺う。  

 

２．ワークショップについて  

⑴石川地域まちづくりにおけるワークショップ開催時の状況について  

⑵石川高校において行われたワークショップ（意見交換会）の成果は。  

⑶石川庁舎内に意見用紙提出用ポストを開設してはいかがか。  

 

３．山城地域の市道について 

⑴山城地域の市道の白線が消えているため引き直しを要望する。  

⑵山城地域に建設中の警察施設へ向かう市道の標識等が見えづらく事故のお

それがある。見やすい場所への標識の設置、路面標示を要望する。  

⑶山城地域のサワフジ（下がり花）通りの街路樹が当初の約１００本から約

６０本へ減少しているため、再度植栽することは可能か。  

 

４．山城地域のウブガー環境整備について 

山城地域の文化財であるウブガーは拝所（ウガンジュ）でもあり、旧正月に

は地元住民が参拝する場所であるが、現在泥などで汚れてしまい整備されてい

ない状況である。環境整備をすることは可能か。  

 

５．山城地域の公園設備と避難場所について  

山城地域の人口は１，１００人ほどであるが、公園がなく、災害時の避難場

所も不十分である。公園と避難場所の整備状況について伺う。  

 

６．過去１年間の一般質問で質問した項目の進捗状況の確認  

⑴令和４年１２月第１６５回定例会で質問した、石川多目的ドーム付近の高

速道路高架橋下の駐車場と公園の整備について進捗状況を伺う。  

⑵令和４年１２月第１６５回定例会で質問した、劣化していた避難誘導看板

３８か所と海抜表示板７２２か所の現状と修復状況について伺う。  

⑶令和５年６月第１６８回定例会で質問した、伊計島から石川までのフェリ

ー運航の件について進捗状況を伺う。 

⑷令和５年６月第１６８回定例会の一般質問にて、棟方志功の水墨画につい
て広く周知することを要望したが、周知の状況について伺う。  

 

 １１ 池
いけ

宮城
み や ぎ

 善
よ し

伸
のぶ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．（仮称）うるま市総合アリーナ整備について 

⑴利用できる競技と備品について 

⑵防災機能について 

⑶プールの利用について 
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⑷水泳競技大会の利用について 

 

２．あげな小・中学校教育環境整備について 

⑴暗い・汚い・臭いトイレの現状について 

⑵門扉やフェンスの腐食（危険性除去）について 

⑶あげな中学校のエアコンが効かない現状について 

 

３．学童待機の現状について 

⑴待機児童数の解消について 

⑵地域ごとの対策について 

 

４．西原地域の事故が多い地点について 

⑴公民館前県道２２４号線の整備状況について 

⑵西原里道の整備について 

⑶あげな中学校付近の交通規制について 

 

５．公共施設の電力削減について 

⑴ＬＥＤ化の現状について 

⑵水銀灯の交換について 

 

６．修学旅行について 

小・中学校、高校の修学旅行における費用について 

 

 １２ 玉城
た ま き

 政
ま さ

哉
や

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．市内中学生の不登校について 

⑴市内中学校の不登校生徒の人数について伺う。  

⑵中学生が不登校になる要因は何か伺う。  

⑶教育現場において、不登校の生徒に対し学校側はどのようなケアを行って

いるか伺う。 

⑷教育現場において、不登校の生徒の居場所環境が整えられているか伺う。  

⑸地域の方々や自治会の協力等も取り入れながら生徒たちに対するケアや学

びを取り入れてはどうか伺う。 

⑹現在の教育現場の体育館、あるいは校舎の空きスペースなどを地域の皆様

が利用できる居場所として提供し、子供たちと地域の皆様が顔を合わせら

れる環境づくりができないか伺う。 

⑺学校や地域に対し、市民協働学校の目的・仕組みについて理解が図られて

いるか伺う。 

 

２．学校図書館について 

⑴現在の学校図書館の子供たちの利用率について伺う。  

⑵学校図書館図書購入について年間の予算を伺う。  

⑶文部科学省では２０２６年度までに全小・中学校の蔵書整備を目指してい

るが、現在のうるま市の小・中学校の進捗を伺う。  

⑷小・中学校の古い蔵書について、うるま市では新しい本に更新しているか

伺う。 
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⑸今後、学校図書館は子供たちに対し興味、楽しみを持たすためにどのよう

な工夫、対応をするか伺う。 

 

３．うるま市シティプロモーション事業について  

⑴シティプロモーション事業の目的は何か伺う。  

⑵シティプロモーション事業での期待できる効果を伺う。  

 

⑶今回、東京都文京区で開催されたシティプロモーション事業による肝高の

阿麻和利公演の検証を伺う。 

⑷今回のシティプロモーション事業の開催に当たり、うるま市の経済効果へ

結びついたか伺う。 

⑸シティプロモーション事業を実施して、うるま市が将来どのような姿にな

っていくのか想像しているか伺う。 

⑹次回のシティプロモーション事業について施策を伺う。  

 

４．田場小学校前の安全確保について  

⑴田場小学校校門付近への朝夕の登下校時における駐停車車両について対策

はないか伺う。 

 ⑵再度、田場小学校校門付近へのセンターポール設置ができないか伺う。 

 ⑶センターポールを設置することで駐停車する方の安全意識も高まり、駐停車車

両もなくなると思うがどう検討するか伺う。 

 

 １３ 金城
きんじょう

 加奈
か な

栄
え

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．環境問題（ＰＦＯＳ・ＰＦＯＡ、ＰＣＢ）について 

⑴市独自の湧き水の調査等について  

⑵学校や公共施設等での泡消火剤及び蛍光灯等の使用状況と対策について  

 

２．教育行政について 

⑴教科書選定等について  

⑵全国学力・学習状況調査について 

⑶肢体不自由等児童・生徒の修学旅行への対応及び経費補助等について  

⑷学校給食費無償化について  

⑸労働安全衛生管理体制について  

 

３．会計年度任用職員制度等について  

本市の会計年度任用職員の定数等について  

 

４．市民行政について 

県道８５号沖縄環状線前原地域（はま寿司前）交差点の信号機の進捗状況に

ついて  

 

５．米軍機低空飛行について  

救急搬送ドクターヘリ離着陸について、事前調整はどうなっているのか。 

 

６．資料請求について 

議員への調査権としての、資料請求について  
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７．市民税について 

法人・個人事業主等の給料支払報告書提出について  

 

１４ 仲
なか

程
ほど

 孝
たかし

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．赤道小学校体育館・プールの改修について  

令和４年９月第１６２回定例会において、学校施設長寿命化計画に基づき建

物を改修する予定との答弁があった。今後の具体的な改修計画について伺う。  

 

 

２．うるま市民ふれあい農園の維持管理について  

うるま市民ふれあい農園の設置目的及び利用者数などの現状と課題について

伺う。 

 

３．男女共同参画行動計画について 

第２次うるま市男女共同参画行動計画～うるま夢プラン～における中間年が

本年令和５年度となっている。これまでの実績及び見直し等について伺う。  

 

４．無縁墓について 

継承者や縁故者がいなくなり、管理のされない無縁墓が増加していくことが

懸念されるが、本市としての取組を伺う。  

 

５．市内のＡＥＤの設置状況について  

公共施設や民間の商業施設におけるＡＥＤ（自動体外式除細動器）の設置状

況をどのように把握しているものか、また自治会などへの設置推進の考え方に

ついて伺う。 

 

６．介護事業と認知症対策の一体的な取組について 

地域包括支援センターにおける認知症に対する役割と関連した取組について

伺う。 

 

 １５ 国吉
く に よ し

 亮
りょう

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．災害自動販売機設置の提案 

⑴他市では、沖縄コカ・コーラボトリング株式会社と災害時飲料提供ベンダ

ーとして協定を結び、災害時には遠隔操作し自動販売機から飲料水が無料

で提供できる。令和４年１２月第１６５回定例会からの進捗状況を伺う。  

⑵（仮称）うるま市総合アリーナなど災害避難施設への設置の提案  

⑶協定内容と今後の展望を伺う。 

 

２．教育行政について 

⑴学校における各種徴収費について 

⑵学級費について 

⑶教員のタブレット、教科書の配付率について  
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⑷部活動における現状と課題について 

⑸石川中学校体育館の防球ネット新設の要望  

 

３．うるま市公式ＹｏｕＴｕｂｅについて  

 

４．歳出削減対策への新たな提案 

⑴温室効果ガスを削減することはもちろん、電気料金の大幅削減が期待でき

る炭化水素ガスを現在公共施設で使用しているフロンガスから切り替える

べきだと考える。前定例会において炭化水素ガスを活用した歳出削減対策

を提案した。その後の進捗状況を伺う。  

⑵本市において炭化水素ガスに切り替えた際のＣＯ２削減量と電気料金削減

金額の試算額を伺う。 

⑶今後は公共施設、学校施設、指定管理施設などへの導入を提案する。当局

の展望を伺う。 

 

１６ 兼本
かね も と

 光
みつ

治
はる

（与開之会）【一問一答方式】 

 

１．屋慶名海峡展望台 

現在と今後について 

 

２．道路行政について 

県道３７号線湾岸道路海岸沿い与那城照間から与那城屋慶名区間の雑木伐採

管理等を伺う。 

 

３．うるま市与那城総合公園多目的広場  

グラウンド整備等について 

 

４．校歌の奨励について 

学校内で校歌の扱い方を児童・生徒に教えているのか伺う。  

 

５．（仮称）第２期屋慶名土地区画整理事業  

当局の事業見解を伺う。 

 

 １７ 真
ま

栄
え

城
し ろ

 隆
たかし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．空き家対策 

⑴本市の空き家状況について伺う。 

⑵他市の空き家対策について伺う。 

⑶空家等対策の推進に関する特別措置法の一部改正について伺う。  

 

２．健康支援 

⑴うるま市・沖縄市慢性腎臓病（ CKD）病診連携システムちゅらまーみ（腎）

プロジェクトについて問う。 

⑵国保医療費における人工透折割合を問う。 

⑶健診受診について伺う。 
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 １８ 松田
ま つ だ

 久男
ひ さ お

（無所属）【一問一答方式】  

 

１．城北区公園予定地のトイレ整備について  

⑴現在予算の関係で一時凍結されているが、今後の見通しはどうか。  

⑵検討中の設計概要について伺う。 

 

２．勝連城跡周辺整備事業の進捗状況について  

⑴勝連城跡公園の進捗状況について伺う。  

⑵関連事業のライトアップ事業について伺う。  

⑶関連事業の電線地中化について伺う。 

⑷予算の見通しについて伺う。 

 

３．現在進行中及び今後のうるま市事業におけるＰＦＩ事業について  

地元企業活用に対する基本的方針について伺う。 

 

４．ラリーチャレンジについて 

来年予定のラリーチャレンジレースについて概要を伺う。  

 

 １９ 大屋
お お や

 政
せい

善
ぜん

（与開之会）【一問一答方式】 

 

１．県道伊計平良川線について 

⑴６月の県議会で「用地買収を進めている」との答弁があったが、市は用地

買収の状況について把握しているか伺う。 

⑵県は、令和元年度に桃原橋の架け替え工事完了後、令和２年度から令和５

年度まで伊計平良川線に係る予算を計上してないが、その理由について伺

う。また、当該道路に係る令和６年度の県の予算要求についてはどうなっ

ているのか伺う。 

⑶伊計平良川線約４キロメートルの総事業費と完成時期について伺う。  

⑷シヌグ堂遺跡周辺の道路整備について伺う。  

 

２．中部東道路について 

中部東道路について、県は池武当インターチェンジを検討していると聞いて

いるが、本市としては与勝半島から具志川・安慶名を通る路線を要望すべきと

考えるが、当該道路について市はどのような考え方を持っているのか伺う。  

 

３．宮城島地内の農道等について 

⑴斜面が崩落した一般農道宮城線の現状・今後の対応について伺う。  

⑵上原土地改良区から集落へ下りる道路沿いに土のうが設置されているが、

誰が設置したのか、いつまで設置する予定なのか、また当該道路の管理者

は誰か伺う。 

⑶宮城島の西側の道路において、道路幅員の半分程度が大きく沈下しひび割

れが発生している箇所がある。当該道路への対応等について伺う。  

⑷県営一般農道に通じる道路整備について、令和４年９月第１６２回定例会

の一般質問で、現在、道路概略設計を行っていると答弁しているが、その

後の取組について伺う。 
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４．宮城島の屏風岩対策について 

屏風岩対策の今後について伺う。 

 

５．シヌグ堂遺跡の周辺等の整備について  

⑴令和４年１２月第１６５回定例会の一般質問で、文化庁の予算減等でシヌ

グ堂遺跡の文化財調査が遅れているとの答弁があったが、その後の対応に

ついて伺う。 

⑵シヌグ堂の下で文化財が出たとの答弁があったが、その内容について伺 

う。 

⑶シヌグ堂遺跡の文化財整備について、市単独での整備計画があるか伺う。  

 

６．勝連南風原２班の環境改善について 

当該地域の環境改善の進捗状況について伺う。  

 

 ２０ 伊波
い は

 洋
ひろし

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．うるま市行政改革推進委員会等の現状 

⑴令和元年度から今年までの年度ごと補助金の状況（件数・総金額）につい  

  て 

⑵令和元年度までの補助金審査委員会、審査結果の報告書は報告されている

が、その後の報告について 

⑶審査結果の報告を受けているのであれば、その対応、現状をどう捉えてい

るのか。 

⑷現在、第８期委員会に外部委員会として設置されていると思うが組織の構

成内容等はどうなっているのか。 

⑸うるま市指定管理候補者選定等委員会の組織の構成内容等について  

⑹指定管理者制度の審査委員会の審査報告について  

⑺うるま市地域活動支援助成事業の助成事業内容、支援団体総数、これまで

の助成総額、審査方法について 

⑻うるま市研究開発支援事業補助金（一般部門・ＤＸ部門）の内容は。  

⑼うるま市研究開発支援事業補助金の審査について  

⑽うるま市研究開発支援事業補助金の費用対効果について  

⑾うるま市研究開発支援事業補助金は議会議決ではなく部長決裁か。  

 

２．石川地域行政の現状 

⑴うるま市石川地域まちづくり推進計画の事業概要について  

⑵前石川庁舎周辺整備事業について 

⑶前石川多目的ドーム駐車場整備について  

⑷前石川インターチェンジ周辺整備事業について   

 

 ２１ 佐久田
さ く だ

 悟
さとし

（与開之会）【一問一答方式】 

 

１．地域環境行政 

地域生活に関わる環境整備や課題への対応、取組について  
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２．学校教育環境 

児童・生徒の学習環境における課題と取組について  

 

３．行政経営、財政運営 

令和４年度決算を踏まえ、令和６年度へ向けた市政運営方針、予算編成方針

への基本的な考え方について 

 

 ２２ 大城
おおしろ

 直
なおし

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．文化財施設について 

⑴平敷屋タキノー公園の石碑について 

⑵市内の文化・歴史施設の石板・説明板について  

 

２．低炭素社会の取組について 

⑴うるま市の低炭素社会の取組について 

⑵低炭素の島（津堅島）実現について 

⑶海中道路の風力発電について 

⑷今後の取組について 

 

３．観光行政について 

２月のウイングフォイル全日本選手権大会について  

 

 ２３ 藏
くら

根
ね

 武
たけし

（与開之会）【一問一答方式】 

 

１．スポーツ産業について 

 ⑴めんそーれうるま！キャンプ・合宿事業について  

 ⑵ジュニア・アスリート応援事業について  

 

２．教育行政について 

 ⑴ＩＣＴを活用した特色ある学校づくりについて 
 ⑵ＧＩＧＡスクールについて 

 ⑶次年度の春休みについて 

 ⑷教育費について 

 

 ２４ 下門
しもじょう

 勝
まさる

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．公共工事の週休二日制導入について 

⑴本市の取組と国・県、他市の状況を伺う。 

⑵課題と対策について 

 

２．道路行政等について 

⑴与勝中学校裏門付近、市道与那城５号線側溝の改善について  

⑵前原高校前交差点における進入禁止道路標識について  
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⑶赤野２－６８号線付近からうるま市田場１８２５番地付近（前原高校前交

差点）に抜ける２項道路の一方通行解除について  

⑷道路構造令に合わない道路について 

⑸道路改修・改善について 

 

３．公共施設等の有効活用について（指定管理及び業務委託等含む）  

⑴きむたかホール周辺駐車場の有効活用について  

⑵きむたか学童クラブの勝連小学校内への移転について  

⑶その他、公共施設等の有効活用について  

⑷未来のアーティストづくりのための有効活用（環境整備）について  

  ⑸きむたかホール、勝連シビックセンター、勝連Ｂ＆Ｇ海洋センター、勝連

総合グラウンドの一括指定管理について  

 

４．公園及びパークゴルフ場の整備について  

⑴うるま市勝連総合グラウンドを再整備し、コンビネーション遊具やパーク

ゴルフ場を整備できないか伺う。 

⑵パークゴルフ場整備について 

 

５．妊婦支援（特定妊産婦）について  

⑴本市の状況について 

⑵特定妊婦等の把握について 

 

 ２５ 平良
た い ら

 一雄
か ず お

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．市有地の現状と活用について 

 

２．２０２４年イベントの開催について  

 

３．エイサーの保存について 

 

４．定年延長に伴う新規職員の採用や再雇用、会計年度任用職員の採用につい

て 

 

５．うるま市の公園管理について 

 

６．石川地域まちづくり推進計画について  

 

７．市内事業者からの要望について 

 

 ２６ 伊波
い は

 良
よし

明
あき

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．学校プール及び市民プールについて  

⑴学校プールの更新予定校及び更新時期について  

⑵小・中学校のプール及び関連施設等に係る維持費・修繕費について  

⑶水泳授業の期間及び１単位の授業時間や回数について  
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⑷水泳授業における課題について 

⑸学校プールの在り方を検討する必要があるが見解を伺う。  

⑹民間委託を検討すべきだと考えるが見解を伺う。  

⑺市民プール及び関連施設の維持費・修繕費について  

⑻市民プールの今後の方針や新たな市民プールの計画は。 

⑼市民プールを温水化し、学校プールの代替として活用すべきだと考えるが

見解を伺う。 

 

２．大相撲について 

⑴本市出身の「美ノ海」関へ化粧まわしを贈るべきだと考えるが見解を伺 

う。 

⑵本市の観光大使として選任すべきだと考えるが見解を伺う。  

 

３．道路行政について 

⑴市道石川６８号線（大育保育園前面道路）を拡幅し、歩道が併設できない

か伺う。 

⑵市道石川６８号線と県道７３号線（石川仲泊線）との交差点に信号機の設

置を要請すべきだと考えるが見解を伺う。  

 

 ２７ 喜屋武
き ゃ ん

 力
つとむ

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．公園整備事業 

江洲城跡公園のこれまでの質問内容の進捗状況について  

 

２．医療行政 

沖縄県立中部病院の移設計画について 

 

３．地域行政 

⑴各自治会加入状況等について 

⑵各通り会運営について 

 

４．福祉行政 

⑴高齢者住居支援について 

⑵居場所・寄り合い場所について 

 

５．道路行政 

⑴県道３３号線下原地域及び県道７５号線赤道区域の無電柱化について  

⑵県道８５号沖縄環状線歩道沿い土砂崩れの対応について  

⑶宮里区域の県道１６号線残地道路土砂崩れの対応について  

 

 ２８ 天
てん

願
がん

 久史
ひ さ し

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．（仮称）うるま市大好き人材育成計画について  

 

２．市職員採用に関連する事項について  
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３．具志川小学校校舎増改築事業に関連する事項について  

 

４．農業基盤整備促進事業（具志川地区）に関連する事項について  

 

５．具志川運動公園に関連する事項について  

 

 ２９ 又吉
またよし

 法
のり

尚
ひさ

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．うるま市学校事務職員の処遇改善に関連する事項について  

⑴市費事務職員の業務内容を伺う。 

⑵小・中学校の市費事務、本務職員、会計年度任用職員それぞれの内訳を伺

う。 

⑶勤務時間、有給、給与、賞与の現状とお隣沖縄市との比較について伺う。  

⑷うるま市にある県立高校臨時学校事務職員との年収の比較について伺う。  

⑸市費事務１人体制、２人体制の学校の基準、業務内容の違いについて伺 

う。 

⑹今後の本採用試験について伺う。 

 

２．うるま市小・中学校現場における動物飼育の現状と課題について  

⑴学校でどのような動物が飼われているのか現状を伺う。  

⑵過去に飼われていた小動物は何がいたのか伺う。  

⑶飼育をしていない学校の主な理由を伺う。  

⑷動物を飼育する教育の効果について伺う。  

⑸動物愛護と学校での命の教育について伺う。  

⑹日本の社会と学校飼育動物の現状について伺う。  

⑺令和５年９月１４日、県立高校に猫の頭部が置かれていた件について、う

るま市の現状を伺う。  

 

３．病児・病後児保育に関連する事項について  

⑴病児・病後児保育について、それぞれ事業の内容を伺う。  

⑵利用可能施設と対象児童、預けられる範囲について伺う。  

⑶定員及び利用時間、利用料金について伺う。  

⑷看護師、保育士の確保について伺う。 

⑸昼食について伺う。 

⑹感染予防消毒及び隔離部屋について伺う。  

⑺利用時の申込み方法について伺う。 

⑻うるま市外からも利用可能なのか伺う。  

⑼スマートフォン予約サービス「あずかるこちゃん」の利用について伺う。 

⑽今後のインフルエンザ大流行の兆し、コロナの感染拡大への対応について

伺う。 

 

４．うるま市防災行政無線の活用について  

⑴防災行政無線の設置目的を伺う。 

⑵設置数及び聞こえる範囲内、複数のスピーカーから騒音が聞こえる地域、

道路拡張により全く聞こえない地域がある、市民の声の現状について伺 

う。 
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⑶実態調査について伺う。 

 

５．うるま市地震・津波防災避難訓練について  

⑴当日までの市民への告知方法・認知度について伺う。  

⑵避難訓練に参加した児童・生徒数、交通誘導に関わった人の数、また一般

参加者のおよその数について伺う。 

⑶自主防災組織に加入し、補助金等を交付されている各自治会だが、当日の

避難訓練の参加状況を伺う。 

⑷川崎小学校・あげな小学校・兼原小学校の避難場所について伺う。  

⑸なぜ、川崎小学校児童の避難場所は高台のじんぶん館から西原第一公園に

変更になったのか理由を伺う。 

⑹キャンプ・マクトリアス基地内の高台（通称・獅子山）への避難ができな

いか伺う。 

 

６．ガードパイプ設置について 

⑴県道８号線、川崎小学校正門前、キャンプ・マクトリアス側約１００メー

トル及びデイサービスセンターたけちゃんち前、まことかわさきこども園

入り口前までのガードパイプ設置について伺う。  

⑵安慶名赤道線、あげな中学校正門前、あげな小学校正門前、前後１００メ

ートルガードパイプ設置について伺う。  

⑶天願小学校正門前、前後１００メートルガードパイプの設置について伺 

う。 

 

７．喫煙対策について 

⑴庁舎内の喫煙場所について伺う。 

⑵敷地内禁煙について伺う。 

⑶特定屋外喫煙場所の設置について伺う。  

 

８．昆布地域の生活環境整備に関する事項について  

⑴うるま市字昆布１８４１番地４６付近で車同士の事故が連続して起きてい

る。カーブミラーの設置について伺う。 

⑵昆布公園に隣接する十字路交差点、昆布１８３２番地３６９付近でも車両

事故が起きている。カーブミラー設置や注意喚起の看板設置等、安全対策

が必要と考えるが当局の見解を伺う。 

⑶昆布９１６番地１付近、仲西商店十字路は川崎方面の里道からの往来も多

く、見通しも悪い。事故を未然に防ぐためにも安全対策が必要だと考える

が、当局の見解を伺う。 

 

 


